
Communiqué	de	presse	11	mai	2017	
12	ème	circonscrip.on	de	la	Seine-Saint-Denis	

	
Ce	mercredi	10		mai,	nous	avons	rencontré	une	déléga.on	de	la	FI	conduite	par	Juan	Branco,	candidat.	
Notre	déléga9on	était	composée	de	François	Cochain,	candidat	;	Françoise	Bitatsi-Trachet,	suppléante	;	
Angélique	Planet-Ledieu,	directrice	de	campagne	et	Roger	Quesseveur.		
	
Nous	avons	procédé	à	un	échange	de	vue	sur	la	situa9on	poli9que	dans	notre	circonscrip9on.		
Nous	avons	tout	par9culièrement	aKré	l’aMen9on	sur	le	risque	FN	dans	une	circonscrip9on	taillée	sur	
mesure	pour	la	droite.	Nous	avons	également	mis	en	garde	sur	les	risques	que	faisait	courir	la	division	
suicidaire	des	forces	de	gauche.	La	présence	possible	de	4	candidats	(écologiste,	PS,	FI,	FdG/PCF)	peut	
abou9r	à	leur	élimina9on	au	premier	tour,	aucun	ne	recueillant	les	12,5%	des	inscrits	nécessaires	pour	
être	qualifié	pour	le	2ème	tour.	
	
	Nous	avons	présenté	notre	candidature	et	sa	légi9mité	:	

	.	elle	correspond	à	une	présence	sur	le	terrain	de	longue	date,	concré9sée	par	des	élus	
municipaux	et	départementaux	;	

	.	nous	avons	été	les	seuls	à	mener	sur	le	terrain	la	campagne	présiden9elle	pour	Jean-Luc	
Mélenchon.	C’est	d’ailleurs	ceMe	absence	totale	de	militants	FI	sur	notre	circonscrip9on	qui	vaut	à	Juan	
Branco	d’être	aujourd’hui	parachuté	par	les	instances	na9onales	de	FI	y	pour	mener	la	campagne	
législa9ve.	

	.	Nos	candidats	sont	des	militants	engagés	de	longue	date	dans	les	luMes	locales,	tant	sur	le	plan	
poli9que	que	syndical	et	associa9f.	Ils	y	ont	gagné	une	légi9mité	incontestable.	Nous	é9ons	présents	
dans	les	combats	économiques,	sociaux	et	écologiques	d’hier,	nous	le	sommes	dans	ceux	d’aujourd’hui	et	
nous	le	serons	encore	dans	ceux	de	demain.	

	.	Avec	l’élec9on	de	Dominique	Dellac	à	l’assemblée	départementale,	nous	avons	fait	la	
démonstra9on	de	notre	capacité	à	rassembler	toute	la	gauche	et	au-delà	pour	baMre	celui	qui	est	
aujourd’hui	le	candidat	FN.	
	
Nous	avons	été	très	aMen9fs	aux	discussions	na9onales	entre	le	PCF	et	FI	et	nous	con9nuons	de	l’être.	
Nous	sommes	convaincus	que	seul	le	rassemblement	de	nos	forces	peut	permeMre	d’élire	sinon	une	
majorité	de	députés	rassemblés	pour	faire	prévaloir	notre	programme	;	pour	le	moins	un	nombre	
significa9f	de	députés	pour	être	à	l’Assemblée	na9onale	la	force	de	résistance	dont	notre	peuple	aura	
besoin	pour	s’opposer	à	la	casse	sociale	annoncée	par	E.	Macron	et	tous	ceux	qui	le	sou9endront	dans	
ceMe	entreprise.	
Nous	regreMons	l’impasse	actuelle	de	ces	discussions.	Nous	pensons	qu’il	n’est	pas	trop	tard	pour	en	
sor9r.	Et	nous	sommes	prêts	pour	notre	part	à	contribuer	à	une	issue	posi9ve.																																

	…	/	…	
	
	
	
	

…	/…	



Nous	avons	donc	informé	la	déléga9on	FI	que,	si	un	accord	na9onal	équilibré	entre	nos	
forma9ons	poli9ques	le	men9onnait,	nous	accepterions	de	re9rer	notre	candidature	sur	ceMe	
circonscrip9on.	Et	que,	avec	le	même	esprit	construc9f	et	responsable,	nous	é9ons	prêt	à	
débaMre	de	la	possibilité	pour	notre	circonscrip9on	d’un	couple	de	candidat(e)s	FI/FDG,	et,	dans	
ceMe	hypothèse,	du	ou	de	la	9tulaire	le	ou	la	plus	efficace.	
Sur	la	situa9on	poli9que,	nous	avons	constaté	de	nombreux	points	de	convergence.	Nous	
faisons	aussi	le	constat	que	notre	circonscrip9on	est	gagnable	si	la	gauche	trouve	le	chemin	de	
son	union.	
	
Concernant	nos	proposi.ons	rela.ves	aux	candidatures,	Juan	Branco	nous	a	informé	qu’inves9	
par	FI	comme	9tulaire,	il	ne	pouvait	pas	se	désister.	Concernant	la	suppléance,	il	nous	a	indiqué	
qu’il	avait	sollicité	une	personne	et	que	ceMe	suppléante	devrait	signer	la	charte	FI.	
	
Nous	avons	fait	remarquer	que	ceMe	configura9on	gommait	notre	iden9té	et	le	travail	effectué	
depuis	de	nombreuses	années	et	ces	dernières	semaines	dans	le	cadre	de	la	campagne	des	
présiden9elles.	Nous	avons	indiqué	que	nous	avons	voca9on	à	rester	sur	le	terrain	de	ceMe	
circonscrip9on	après	les	élec9ons.		
	
Juan	Branco	nous	a	demandé	ce	qui	pourrait	faire	que	le	PCF/Front	de	gauche	ait	une	place	dans	
ceMe	campagne.	Nous	considérons	que,	dans	ceMe	hypothèse,	c’est	à	la	FI	de	faire	des	
proposi9ons.	
	
Nous	avons	informé	FI	que	nous	soumeMrons	leurs	proposi9ons,	y	compris	celles	qui	pourraient	
nous	parvenir	d’ici	là,	à	l’Assemblée	générale	des	membres	du	Front	de	gauche	qui	se	réunira	
samedi	après-midi.	CeMe	assemblée	décidera	collec9vement	et	démocra9quement	de	la	suite	
que	nous	entendons	donner	à	ceMe	campagne	législa9ve	sur	notre	circonscrip9on.	
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